



二小だより

令和5年1月10日

武蔵村山市立第二小学校 1月号

【第二小学校ホームページ】**※更新中**

<http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced2s/index.html>

「大人の役割とは」

校長 井口 洋

新年、明けましておめでとうございます。

児童の「元気な声とすてきな笑顔」が、二小に戻ってきました。これは児童からの最高のプレゼントです。私たち教職員も元気一杯笑顔で頑張ります。今日から3学期がスタートです。保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に対して、なお一層の御理解、御協力をお願いいたします。

今年は、十二支でいうと卯（うさぎ）年です。株式相場には、干支と株価を結びつける相場格言があるそうで「卯は跳ねる。」そうです。兎には跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復すると言われており、株式市場にとっては縁起の良い年として知られているようです。株式市場だけでなく、様々なことが成長していく年になるとよいですね。

また、3学期は短い学期ですが、学年のまとめと次年度の準備をする大切な時期です。特に6年生は、卒業そして中学生へという節目のときを迎えようとしています。全校児童一人一人が自分の夢に向かって、さらに大きく、たくましく成長するよう願っています。

さて、めまぐるしく社会が大きく変化するなか、子供たちがこれから生きていく社会は何が待っているか分かりません。先行き不透明な時代だからこそ、子供たちには、ぜひ心身ともにタフな、頑丈な人に育ててほしいと願っています。

そのためには、大人が総ぐるみで子育てに本気になって取り組む姿勢が大切ではないでしょうか。もちろん親が我が子に教えるべきことはたくさんありますが、子供たちが成長するにつれて、親だけではなくむしろ他人に教わることが多くあります。何よりも将来の自立に向け、誰もがすべきことをきちんとできるようになることが大切だと思います。

また、子供の成長には、大人の妥協しない姿勢も大切ではないでしょうか。子供の人格を尊重したうえで、周りの大人のもつ人生経験や知恵を活かした関わりがとても大事だと感じています。本気で叱ってくれる大人の存在は、子供の成長に欠かせません。

人間は、人とのふれあいによって安心感が生まれ、人を受容しようとする広い心が生まれるのだと思います。それが、本気で叱ってくれた人に素直に「ありがとうございます。」と言える気持ちにつながっていくと考えます。

子供たちには、幅広い、容量の大きな人間になってほしいと願っています。そのためにも、自分の子供だけを見るのではなく、他の子供たちにも関わる気持ちを大人自身がもたなくてはならないではないでしょうか。子供の成長に大人の役割は大きいと思います。大人がしっかりとスクラムを組んで子供を育てていくことが必要だと強く感じています。

本年もどうぞよろしく願いたします。

＜1月予定＞

日	曜日	行事等
10	火	始業式 登校指導①
11	水	計測(1.2年) 登校指導② 給食始
12	木	計測(3.4年) 登校指導③ チャレンジタイム
13	金	計測(5.6年)
14	土	
15	日	
16	月	朝会 委員会 班長会議 安全指導 校内書き初め展始
17	火	市内書き初め展始 避難訓練 ももの木3学期指導始
18	水	
19	木	
20	金	たて割り班活動(お正月)
21	土	市サッカー大会(総合運動公園運動場)
22	日	市内書き初め展終
23	月	集会 クラブ⑩
24	火	チャレンジタイム きし保育園交流 市内図工展始
25	水	いずみ幼稚園交流 二小塾
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	集会 クラブ⑪ 校内書き初め展終
31	火	チャレンジタイム まどか保育園交流 市内図工展終

1月の生活目標

【月別目標】

あいさつをしよう。
生活のリズムを整えよう。

【1月の避難訓練】

1月の避難訓練は、「Jアラートによるミサイル発射情報が発令された場合の避難行動を身に付けること」がねらいです。

1月17日(火) 中休み(10:45～)

【道徳授業地区公開講座について】

1月17日(火)から2月7日(火)へ変更いたします。ぜひ御来校ください。当日は、本校スクールカウンセラーの講演も予定しております。

【校内書き初め展 1月16日(月)～30日(月)】

今年も、児童一人一人が一本の筆に一年間の願いを込めて書き初めを行います。保護者の方の参観も可能です。作品は、児童が2月に作品を持ち帰りますので、ぜひお褒めの言葉をいただけたらと思います。よろしく願いいたします。

【市内書き初め展】

1月17日(火)～1月22日(日)

武蔵村山市民会館 展示室

今年度も、小・中学校の同時開催となります。

【市内図工展】

1月24日(火)～1月31日(火)

武蔵村山市民会館 展示室・集会室

代表児童の力作をぜひ御覧ください。

【3学期の教材費の引き落としについて】

3学期教材費の引き落とし日は、1月31日

(火)です。学年ごとに金額が異なります。学年だよりに詳細が記載されておりますので御確認ください。口座の残高を確認いただき確実に引き落としができるよう御協力をお願いいたします。

【3学期の給食費について】

3学期に提供する給食の児童の給食費について、国の交付金である新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」を活用して、無償化されることとなりました。なお、この扱いは、3学期分に限りません。